
 

La vie du Pasteur… la vie des brebis 

« Tu ne me chercherais pas si tu ne m’avais pas 
déjà trouvé » citait le Pape François dans la Lettre 
Apostolique sur Blaise PASCAL1... Et n'est-il pas 
« trouvé par Dieu » (Jn 10) , et « connu de Dieu » (1 Jn 3) 
celui qui a ainsi rencontré Dieu ? Il découvre en lui une 
nostalgie de cette rencontre autant qu'une 

réminiscence de présence de Dieu qui l'incite à continuer sa recherche « comme à 
tâtons2 » ainsi que le dit St Paul dans les Actes des Apôtres. 

« Le Père m'aime parce que je donne ma vie pour mes brebis... Nul ne me l'a 
prend. Je la donne de moi-même....  J'ai le pouvoir de la donner, et le pouvoir de la 
recevoir de nouveau » dit Jésus-Christ (Jn 10) à ses Apôtres, même si ceux-ci ne 
visualisent pas l'enjeu... Ils se re-souviendront plus tard, quand l'Esprit-Saint leur 
sera donné. 

Ainsi le Christ exprime-t-il, sa totale dépendance vitale envers le Père : il se 
reçoit tout du Père, auquel il se donne sans restriction aucune, livré et dépendant en 
tout... Ainsi dévoile-t-il la même attitude de don en se livrant aux mains des hommes 
sans réserve aucune. Son amour envers eux et pour eux apparaît concrètement, se 
recevant sans cesse du Père, jusque par-delà la mort d'où il surgira vivant par le Père, 
et montre sa totale dépendance au Père dans le ministère. Ne peut-on pas alors 
dire que celui qui accueille toute sa vie comme don de la part de Dieu et qui le vit 
comme tel au milieu des hommes, « gagne en fait son âme à Dieu » et la « remet 
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entre ses mains » ? 

Nous constatons la dynamique du Fils qui se consacre tout entier au Père, et 
va « gagner des âmes au Père3 », « donnant sa vie pour ses Brebis » (Jn 10), Lui dont 
l’âme est « gagnée » à Dieu le Père. 

« Nul ne vient à moi si le Père ne l’attire » dit par 2 fois Jésus-Christ à son 
auditoire (Jn 6). Si nous voulons des Vocations Sacerdotales (en particulier),  c'est 
donc bien qu'à notre tour, nous voulons "gagner nos âmes à Dieu"... ou alors nous 
voudrions ces vocations pour autre chose que pour l'accomplissement de la volonté 
du Père... Dieu « déjà trouvé »… Dieu « encore à trouver »… Dieu « vers qui 
avancer »… Dieu « avec qui avancer »…  

À tous ceux qui cherchent Dieu : qu’ils ne se désolent pas de ne pas encore 
l’avoir trouvé… leur désir en est déjà une trace, St Augustin le disait (« ton désir, c’est 
ta prière ») … qu’ils continuent… À tous ceux qui ont approché Dieu, qu’ils rendent 
grâce d’avoir été approchés par Lui. À tous ceux que la présence auprès des frères 
et au milieu de ce monde rend heureux, qu’ils découvrent dans cet altruisme la 
présence cachée du Christ se donnant… À tous ceux en quête de fraternité 
universelle, qu’ils en accueillent les prémisses dans la vie paroissiale de l’église du 
village et son rayonnement : 

Le Saint Père nous le rappelait dans le « message pour la journée mondiale des 
vocations 2024 » :  

« Dans le moment historique présent, le chemin commun nous conduit vers 
l’Année jubilaire de 2025. Marchons comme pèlerins d’espérance vers l’Année Sainte, 
afin que dans la redécouverte de notre vocation et en mettant en relation les 
différents dons de l’Esprit, nous puissions être dans le monde porteurs et témoins 
du rêve de Jésus : former une seule famille, unie dans l’amour de Dieu et étroite dans 
le lien de la charité, du partage et de la fraternité ». 

P Rémi Griveaux, Ars.  

 
3 « Gagner des âmes à Dieu », réponse que donnait Jean-Marie Vianney, parlant de la 
vocation du prêtre. 

LA MESSE DOMINICALE ANTICIPEE : 

Samedi 27 avril : 18h à Savigneux 

Samedi 4 mai :18h à Villeneuve 

https://eglise.catholique.fr/glossaire/esperance
https://eglise.catholique.fr/glossaire/charite


 

Prière pour les vocations 

Seigneur Jésus, guide et pasteur de ton peuple, tu as suscité en ton 
Église saint Jean-Marie Vianney, Curé d'Ars. Sois béni pour la sainteté 
de sa vie et l'admirable fécondité de son ministère.  
Avec une persévérance et une patience humble, il surmonta tous les 
obstacles sur les chemins du sacerdoce. Prêtre, il puisait, dans la 
célébration eucharistique, l'adoration silencieuse et l'évangile, l'ardeur 
de sa charité pastorale et le dynamisme de son zèle apostolique. 
Par son intercession : 
- Touche le cœur des jeunes ; qu'ils trouvent dans l'exemple de sa vie, 
l'élan de marcher à ta suite, avec le même courage, sans regarder en 
arrière. 
- Renouvelle le cœur des prêtres ; qu'ils s'attachent à toi avec ferveur et 
profondeur. Qu'ils édifient l'unité des communautés sur l'Eucharistie, la 
Parole de Dieu, le pardon et dans la charité fraternelle. 
- Affermis les familles chrétiennes, foyers de vie évangélique, qu'elles 
soutiennent en particulier ceux de leurs enfants que tu as appelés. 
Aujourd'hui encore, Seigneur, envoie des ouvriers à ta moisson pour que 
soit relevé le défi évangélique de notre temps. Amen. 

Psaume 117 (118, 1.8-9, 21-23, 26.28-29) 
 

R/ La pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs 
est devenue la pierre d’angle. 
 

Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! 
Éternel est son amour ! 
Mieux vaut s’appuyer sur le Seigneur / que de compter sur les hommes ; 
mieux vaut s’appuyer sur le Seigneur / que de compter sur les puissants ! 
 

Je te rends grâce car tu m’as exaucé : / tu es pour moi le salut. 
La pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs 
est devenue la pierre d’angle :  
c’est là l’œuvre du Seigneur, / la merveille devant nos yeux. 
 

Béni soit au nom du Seigneur celui qui vient ! 
De la maison du Seigneur, nous vous bénissons ! 
Tu es mon Dieu, je te rends grâce, / mon Dieu, je t’exalte ! 
Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! 
Éternel est son amour ! 



VIE PAROISSIALE 
 

ACTIVITES DE LA SEMAINE 
 

 
 

 

 

 

 

 
- SAMEDI 7 AVRIL :   
 * 9h30 catéchèse adultes sur "Les vertus" 

 * 11h Messe pour la Paix 

 
- Mercredi 1er mai :  

Consécration annuelle de la Paroisse  
à Marie Immaculée & 65e anniversaire 
 du couronnement de la statue de sa  

15h30 célébration mariale  
à la basilique 

 
- MARDI 7 MAI 2024 A 18H30 - MESSE DES 
ROGATIONS 

À la ferme-GAEC des Petits Brun, 715 
chemin de Molèze – 01480 Villeneuve 

 
- Dimanche 12 mai :  

23e Pèlerinage Catherine Lassagne - 
Marche des femmes  
(N’hésitez pas à vous inscrire à 
l’Accueil :  par mail, par le site ou avec les 
tracts disponibles au fond de l’église !) 

 
 

Nous recherchons des personnes  
pour s’occuper de l’entretien 

 
1. des locaux,                              2. des plates-bandes et 
 
 

Adressez-vous à l’accueil du Sanctuaire ! 


